

PRESENTACIÓN

Con un sentimiento encontrado entre la satisfacción de poder rendir homenaje y el hecho de que deje su actividad académica nuestra compañera Paz Alonso, nos complace presentar este sencillo pero muy sentido homenaje que hemos urdido entre los compañeros del Área de Historia del Derecho y de las Instituciones de la Universidad de Salamanca, a los que agradecemos su entusiasta colaboración en esta iniciativa.

Hemos querido que sea Salamanca el punto de conexión, de ahí el título del volumen. Si bien alguno de los autores ya no cultiva la disciplina desde esta Universidad, como Carlos Garriga y Pilar Arregui, lo cierto es que Salamanca fue el lugar de formación y desarrollo de la actividad académica de todos nosotros, siendo por tanto esta ciudad la que nos ha unido para este reconocimiento, lazo en el que late así mismo la presencia del maestro de la mayoría de los autores, Francisco Tomás y Valiente, maestro también de la Profesora Alonso Romero, quien ha desempeñado toda su labor académica en esta Facultad de Derecho de Salamanca, buena parte de ella entre las paredes del edificio que soporta la preciosa ventana que ilustra nuestra portada.

No quisiéramos desaprovechar la oportunidad de agradecer la generosidad de la Facultad de Derecho que, representada en su Decano, Fernando Carbajo, nos ha apoyado en la financiación de este volumen desde el primer momento. Queremos igualmente agradecer al director de Ediciones de la Universidad de Salamanca, el Profesor Jacobo Sanz Hermida y al Secretario Técnico, Antonio Sánchez Sacristán, la favorable acogida que han tenido en la publicación de estas páginas.

REGINA POLO
EUGENIA TORIJANO

